

Le gouvernement bolivien construira 11 hôpitaux



La Paz, 21 novembre (RHC)- Le directeur général des Services du Ministère bolivien de la Santé, Rodolfo Rocabado, a fait savoir que le gouvernement construira et équippa 11 hôpitaux dans le département de La Paz.

Il a expliqué que parmi ces projets l'on prévoit la construction de l'Institut de Gastroentérologie , le centre de troisième niveau ou hautement spécialisé de La Paz, la capitale, et le Centre National du Thorax.

Rodolfo Rocabado a suggéré que l'on doit accorder la priorité à l'exécution des ouvrages suivant leur importance à court ou à long terme.

Pour sa part, la ministre de la santé, Ariana Campero a remis hier des médicaments et d'autre matériel dont le coût est estimé à plus de 187 mille dollars pour le contrôle de la malaria dans neuf des 15 districts du département de Pando.



Radio Habana Cuba